

AUTORES

Cándido Manuel GARCÍA CRUZ (Sidi Ifni, 1952) estudió Biología en la Universidad de La Laguna (Santa Cruz de Tenerife), y ejerce como profesor de educación secundaria. Es miembro de INHIGEO. Ha sido vocal asesor de *Alambique, Revista de Didáctica de las Ciencias Experimentales* (Ed. Grao, Barcelona) y de *Enseñanza de las Ciencias de la Tierra* (AEPECT). Ha publicado numerosos trabajos sobre historia de la geología, muchos de ellos en relación con la didáctica. Es autor de la obra *El origen de las Islas Canarias* (Ed. Baile del Sol, 2009). Como traductor, ha vertido al castellano *El Simposio* sobre la deriva continental (AAPG, Nueva York, 1926), la *Teoría de la Tierra* (1785, 1788) de James Hutton, la correspondencia entre Thomas Burnet y Sir Isaac Newton (1680–1681) y *El origen de los continentes* (1912) de Alfred Wegener. Sus estudios se centran en la geología del siglo XVIII, el actualismo–uniformitarismo, y el movi­lismo continental.

Correo electrónico: candidomgc@gmail.com

Eberhard KNOBLOCH nació en Görlitz (Alemania) en 1943. Estudió matemáticas, lenguas clásicas e historia de la ciencia y de la técnica. Se doctoró en 1972 y obtuvo el doctorado de estado en 1976. Desde 2002 es catedrático de historia de la ciencia y de la técnica en la Technische Universität Berlin y Professor en la Berlin-Brandenburgische Akademie der Wissenschaften (la antigua Preussische Akademie der Wissenschaften). Ha sido profesor invitado en la Maison des Sciences de l'Homme, en la École des Hautes Etudes en Sciences Sociales, en la École Normale Supérieure, en la Académie des Sciences en Russie y en la Academia de Ciencias china. Ha sido presidente de la Académie Internationale d'Histoire des Sciences y de la Société Européenne d'Histoire des Sciences. Es miembro de la Deutsche Akademie der Naturforscher Leopoldina, de la Berlin-Brandenburgische Akademie der Wissenschaften, de la Sächsische Akademie der Wissenschaften, de la Academia Scientiarum Europaea y profesor honorario de la Academia de Ciencias china. Sus intereses investigadores se centran principalmente en la historia y la filosofía de las matemáticas y en la técnica en el Renacimiento.

Correo electrónico: eberhard.knobloch@mail.tu-berlin.de

Juan Alberto MOLINA GARCÍA es licenciado en Ciencias Exactas (Estadística e Investigación Operativa, 1986) y en Filosofía y Letras (Filosofía, 2002), obtuvo el Diploma de Estudios Avanzados por el Programa de Lógica, Filosofía e Historia de la Ciencia de la UNED en 2004 y tiene su Proyecto de Tesis Doctoral inscrito en el programa de *Ingeniería de los recursos minerales, materiales, energía y medio ambiente* del Departamento de Ingeniería Geológica de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas de la Universidad Politécnica de Madrid.

Correo electrónico: amcpmtb@yahoo.es

Juan NAVARRO LOIDI es doctor en ciencias físicas por la Universidad del País Vasco, con una tesis sobre las matemáticas en las enseñanzas militares en tiempos de Carlos II (1665-1700). Posteriormente ha trabajado principalmente sobre las matemáticas y la enseñanza en los siglos XVII y XVIII en España, en particular en los centros militares y en los colegios de los jesuitas. Jubilado como profesor de instituto, ahora trabaja como investigador independiente.

Correo electrónico: jnavarrolo@gmail.com

Cristina RIERA CLIMENT (Valladolid, 1976), Doctora en Historia de la Ciencia por la Universidad de Extremadura (2007) es actualmente profesora de enseñanza secundaria. Entre sus publicaciones destacan las realizadas en colaboración con Juan Riera Palmero, «El Empírico de Lequeitio Aparicio de Zubia, Cervantes y el óleo santo», *Boletín de la Real Sociedad de la Bascongada de amigos del país* LXII-2-2006, pp. 299-318 y *Libros, Médicos y traductores en España (1850-1900)*, Pressas Universitarias de Zaragoza, 2007.

Juan RIERA PALMERO, Doctor en Medicina y Cirugía, ha desarrollado una extensa carrera como Catedrático de Historia de la Ciencia de la Universidad de Valladolid. Especialista en el siglo XVIII, ha publicado más de medio centenar de libros y más de cuatrocientos artículos. Es miembro de la Real Academia de Valladolid, de la Real Sociedad Bascongada de los Amigos del País, de la Real Academia de Cádiz y ha sido Presidente de la Sociedad Española de Historia de las Ciencias y de las Técnicas.

Correo electrónico: juanriepal@telefonica.net

Dolores RUIZ-BERDÚN es matrona, Licenciada en Documentación y Doctora por la Universidad de Alcalá. Su tesis doctoral abordó el desarrollo histórico de la profesión de matrona en Madrid hasta la Guerra Civil (1926-39). Entre sus últimos trabajos publicados sobre el devenir de la profesión cabe destacar el titulado «La depuración de las matronas de Madrid tras la Guerra Civil» publicado en la revista *Dynamis* [32(2) 2012]. En la actualidad trabaja como Profesora Ayudante Doctora en la Universidad Autónoma de Madrid.

Correo electrónico: lola.ruiz-berdun@uam.es

José Vicente SALIDO LÓPEZ es Profesor Ayudante del Dpto. de Filología Hispánica y Clásica de la Universidad de Castilla-La Mancha. Doctor en Literatura por dicha universidad, obtuvo con su tesis doctoral (la edición crítica de *El sumario de las maravillosas y espantables cosas que en el mundo han acontecido*, de Álvarez Gutiérrez de Torres) el Premio Extraordinario de Doctorado en Humanidades de la Universidad de Castilla-La Mancha correspondiente al curso académico 2008-09. Sus líneas de investigación se centran en la crítica textual de los Siglos de Oro y en el estudio de maestros calígrafos españoles de los siglos XVI y XVII.

Correo electrónico: josevicente.salido@uclm.es

Enrique Wulff Barreiro, Master en Biomedicina por la Universidad de Cádiz (2013), es desde 2010 Investigador del grupo *Aldebarán, Gestión del Conocimiento en el Hospital (CTS466)*, de la Fundación para la Investigación Biosanitaria de Andalucía Oriental Alejandro Otero (FIBAO). Ha sido miembro del Comité Organizador del IX Congreso de la Sociedad Española de Historia de las Ciencias y de las Técnicas (SEHCYT, 2005), árbitro para *Archives of Natural History* (2010) y para *History Research* (2013). Es autor de publicaciones sobre historia de la ciencia en *Anales de la Real Academia de Doctores de España*, *Arbor*, *Bulletin d'Histoire et d'Épistémologie des Sciences de la Vie*, *Llull*, *Panace@*, *Scientometrics*, *Theoria*, *TriploV*.
Correo electrónico: enrique.wulff@icman.csic.es